

一関市医師会附属看護学校の課程変更について(お知らせ)

一般社団法人一関市医師会
会 長 寺崎 公二
一関市医師会附属看護学校
学校長 佐藤 隆次

平素より当医師会立看護学校の運営にご協力ご支援いただき御礼申し上げます。

さて、本会では昭和 37 年に准看護高等専修学校、昭和 45 年に看護専門学校を設立し、これまで半世紀以上に亘り、地域で医療活動に携わる優秀な人材の育成を趣旨に運営をして参りました。

今日、学校めぐる環境は目まぐるしく変化し、県内に 4 校あった医師会立看護学校は現在、盛岡と本会のみとなりました。加速度的な少子化と都市部での看護大学開学など生徒募集に係る影響は大きく、また専任教員の安定確保も難しい状況が続いております。

また、財政面においても、これまでに近隣自治体への支援の働きかけを始め、様々な対策を講じて参りましたが、今後も准看護高等専修学校と看護専門学校の 2 校を運営していくのは困難であると判断せざるをえない状況になりました。

地域医療への影響を考え、看護師養成施設を何としても存続すべきであるとして閉校の考えには至りませんでした。医師会として運営の見直しを行うこととし、学校理事会、通常理事会で協議の上、現在の養成課程を変更し、新たに全日制 3 年課程の運営をすることになりました。

具体的には以下の通りです。

関係各位におかれましては、何卒係る事情をご理解いただき、今後ともご協力賜りますようお願い申し上げます。

【課程変更スケジュール】

現在の准看護高等専修学校の募集停止 ⇨ 令和 5 年度入学生を以て停止

現在の看護専門学校(夜間定時制)の募集停止 ⇨ 令和 7 年度入学生を以て停止

新たに全日制(3 年課程)の開校 ⇨ 令和 7 年度入学生より